



Antrag

der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Umsetzung der Feinstaub-Richtlinie der EU

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, zur Mai-Tagung des Landtages einen schriftlichen Bericht über die Umsetzung der Luftqualitätsrahmenrichtlinie und ihrer Tochterrichtlinien bezüglich der Anforderungen zum Feinstaub zu erstatten. Dieser Bericht soll umfassen:

1. Wer ist in Schleswig-Holstein zuständig für die Kontrolle der Einhaltung und die Umsetzung der Richtlinie?
2. Inwieweit, wo und wie oft sind Überschreitungen der Grenzwerte in Schleswig-Holstein in den letzten Jahren und in diesem Jahr vorgekommen?
3. Reichen die vorhandenen Messstationen und die erhobenen Daten aus, um flächendeckend die Einhaltung der Richtlinie zu kontrollieren?
4. Welche Maßnahmen wurden in Schleswig-Holstein zur Umsetzung der Richtlinie ergriffen?
5. Sieht die Landesregierung die Notwendigkeit, weitere Maßnahmen zur Umsetzung der Richtlinie zu ergreifen?

Karl-Martin Hentschel
und Fraktion